# ピースサイン



令和5年10月31日 松戸市立矢切小学校 第2学年 学年だより

11 月号

校訓「たがやせ 心と 体と 未来を」

抜けるような青空に、美しい紅葉が映える季節となりました。先日の授業参観では多くの保護者の方の参観ありがとうございました。

11月は、校外学習や町探検、収穫祭があり、2年生にとって大きな行事が続きます。体験を通して学びを深めていきたいと思います。

感染症の流行する時期にもなるので、毎日の持ち物に、ハンカチ、ティッシュが習慣付けられるよう声掛けをしていただけると助かります。今月もよろしくお願いいたします。

# 11月の学習予定

国語 さけが大きくなるまで

おもしろいもの、見つけたよ

算数 かけ算(2)

長方形と正方形

道徳 ながいながいつうがくろ

ぼく

さるへいと立てふだ

じぶんがしんごうきに

体育 体つくりの運動遊び(持久走含む)

鉄棒を使った運動遊び

跳び箱を使った運動遊び

図工 ふしぎないきものあらわれた

大きくそだて、びっくりやさい

すけるんたんじょう

音楽 くりかえしを見つけよう

いろいろながっきの音をさがそう

生活 わたしの町はっけん

# お知らせとお願い

## ○持久走練習について

11月も引き続き持久走練習があります。健康観察確認票に持久走練習の参加可・不可を毎日記入し持たせてください。

### 〇赤い羽根共同募金ついて

11月13日(月)~11月17日(金)の5日間で赤い羽根共同募金を行います。

7時 45 分から8時5分の間に、1F の赤階段のところに立っている児童会役員がお金を回収します。

今年は教室での回収ではなく、**1F赤階段での回収**です。トラブル防止のため、朝のうちにお金を回収しますので、登校時に1Fの赤階段のところにいる児童会役員に提出するよう、ご家庭でもお声掛けください。

#### ○かけ算九九の練習について

日々、ご家庭でのかけ算九九の練習へのご協力ありがとうございます。子供たちは日々の努力により、暗唱できる段が増えてきました。10月から休み時間を使い、6年生にかけ算九九の暗唱を見てもらっています。他学年との交流で2年生も嬉しそうに活動をしています。今後の算数の学習で大切になってくるので、教員のチェックも行い、全員が9の段まで暗唱できるよう指導していきます。引き続きご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

#### 〇お米活動について

11月にお米活動があります。今年のお米活動は、矢切米で作ったカレーライスや矢切米を使用したセルフ手巻き寿司を食べます。当日のエプロンや三角巾などの着用はありません。また、事前準備も必要ありません。よろしくお願いいたします。

### ○寒い時期の服装について

4月に「体育授業での服装について」でもお知らせしたとおり、気温が低い時の体育授業では、体操服の上に上着を羽織ったり、ジャージのズボンを重ねたりすることが可能です。上着はジャージやトレーナー等、運動に適した服をご用意ください。フードやレース等が付いているものは控えてください。チャックが付いている場合は上まで閉めることとします。また、タイツや半そでの下に長そでを着用しての参加はできません。

登下校の際、マフラーや手袋の着用はできますが、休み時間は事故防止の点から着用はできません。 持久走練習、なわとび練習の際に手指の冷えの防止の為に手袋を着用することはできます。

カイロにつきましては、学校に持ってくることは可能です。しかし、カイロが気になって授業に集中できない様子が見られたり、カイロの入っているポケットに手を入れて歩く等、安全でない使い方が見られたりする時には注意することもありますので、ご了承ください。

ご家庭でも使用の際の注意点などお話しいただきますようご協力お願い申し上げます。